



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V0605AN</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Chaque appartement a été pensé pour offrir des prestations de grande qualité, avec des matériaux nobles et des finitions soignées. Les espaces de vie sont spacieux et lumineux, offrant une atmosphère chaleureuse et accueillante. Les deux Villas-toit, avec leur piscine privée, offrent un cadre de vie exceptionnel, où vous pourrez profiter de moments de détente en toute intimité. Les jardins paysagers, soigneusement entretenus, apportent une touche de verdure et de fraîcheur à la résidence. Les garages en sous-sol vous permettront de garer votre véhicule en toute sécurité, et vous offriront un ...

*Each apartment has been designed to offer high quality services, with noble materials and careful finishes. The living spaces are spacious and bright, offering a warm and welcoming atmosphere. The two Roof Villas, with their private swimming pool, offer an exceptional living environment, where you can enjoy moments of relaxation in complete privacy. The carefully maintained landscaped gardens bring a touch of greenery and freshness to the residence. The basement garages will allow you to park your vehicle in complete safety, and will offer you optimal comfort on a daily basis. This intimate ...*

## **JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

